



KIOSKO

¿Están próximos cambios en la Fiscalía de Tabasco?

::: Desde Tabasco, nos platican que “los demonios andan sueltos” luego de que se filtró desde el interior de la Fiscalía General del Estado (FGE) la supuesta renuncia del titular **José Barajas Mejía**,



FOTOS ESPECIALES

José Barajas
Mejía

lo que generó que varios medios locales “se fueran con la finta” y más tarde todo fuera desmentido. Sin embargo, como dicen que “cuando el río suena es que agua lleva”, nos señalan que en la Ciudad de México no están muy contentos con los resultados en la entidad y varios recuerdan que desde la capital del país ordenaron la salida del extitular de Seguridad

Víctor Hugo Chávez, por lo que la posibilidad de que pronto “renuncie” don José está latente y parece que es cuestión de resultados... o de días. ¡Qué nervios!

Depura PAN a sus “suspirantes”

::: La que “puso el carbón para la carnita asada” en Chihuahua, nos cuentan, es la presidenta estatal del PAN, **Daniela Álvarez Hernández**, pues hizo un evento que se consideró “un primer corte” de “los candidateables” para 2027. Nos relatan que doña Daniela encabezó la reunión, en la que estuvo la gobernadora **María Eugenia Campos Galván** (PAN), algunos funcionarios estatales y alcaldes, quienes aparentemente



Daniela
Álvarez H.

podrían ser los abanderados panistas a algún puesto de elección y para dejar claro quién estuvo y quién no, doña Daniela presumió la foto en redes sociales, aunque algunos lo tomaron como “el que se mueva, no sale en la foto... o lo sacan de la foto”. ¡Auch!

La sombra del magisterio

::: El que no tuvo “un día de campo” en Sinaloa, nos comentan, fue el presidente de la Mesa Directiva del Senado, **Gerardo**



Gerardo
Fernández N.

Fernández Noroña (Morena), quien acudió para “predicar” la participación ciudadana en la elección de jueces y magistrados. Nos relatan que en varios eventos le cayeron maestros que le reclamaron por la reforma a la ley del ISSSTE, a quienes respondió insistentemente que no les afectaría en sus ingresos, pero en Topolobampo,

los docentes le corearon varias consignas, entre ellas “¡Noroña traidor, le mentiste al profesor!”, por lo que no tuvo más remedio que subirse a su camioneta y salir de ahí. ¿Será karma?

KIOSKO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx